



Educación ambiental para los Pobladores de la Delegación Cuitzeo, Jalisco (caso estudio)

Ma.del Socorro Valdez Ocegueda¹

1 Universidad de Guadalajara, Centro Universitario de la Ciénega. valdezocegueda@yahoo.com.mx

Ma. Del Socorro Valdez Ocegueda, Centro Universitario de la Ciénega correo: valdezocegueda@yahoo.com.mx; Adriana Hernández, Centro Universitario de la Ciénega correo: adrianahg@hotmail.com; María Guadalupe Arellano, Hidalgo estudiante de Abogado; Jesús Israel Reyes Valdez, estudiante CBTis 49

Hoy en día hablar de desarrollo sustentable de una región pende de cuidar el medio ambiente que este tiene, que cuente con valores naturales, con un desarrollo económico, productivo y socio-cultural, generando conciencia en los pobladores y por parte del gobierno municipal, sobre los riesgos que genera la contaminación del medio ambiente, así pues, en este contexto observamos que la población de Cuitzeo, Jalisco, requiere atender los cambios de uso de suelo que han venido surgiendo desde hace poco más de 25 años, y que tienen que ver con el bienestar de su población que se ha visto reflejado en su salud.

Educar acerca de la importancia del cuidado del medio ambiente, y siendo un derecho humano es menester capacitar a la población sobre el riesgo de lo que esto conlleva, lograr despertar la conciencia tanto de la población como del gobierno municipal.

Palabras Clave: Medio Ambiente, Desarrollo, Educación, Derechos humanos, Gobierno Municipal.